



**Rainer Schweppe
Stadtschulrat**

Frau Stadträtin Verena Dietl
Frau Stadträtin Beatrix Zurek
Frau Stadträtin Kathrin Abele
Herrn Stadtrat Cumali Naz
Frau Stadträtin Julia Schönfeld-Knor
Frau Stadträtin Birgit Volk
SPD-Stadtratsfraktion, Rathaus

Datum
29.06.2015

Nutzerfreundliche Bezirkssportanlagen: Öffnung auch an Sonn- und Feiertagen

Antrag Nr. 14-20 / A 00805 von Frau StRin Verena Dietl, Frau StRin Beatrix Zurek, Frau StRin Kathrin Abele, Herrn StR Cumali Naz, Frau StRin Julia Schönfeld-Knor, Frau StRin Birgit Volk vom 23.03.2015, eingegangen am 23.03.2015

Az. D-HA II/V1 5210.2-14-0006

Sehr geehrte Frau Stadträtin Dietl,
sehr geehrte Frau Stadträtin Zurek,
sehr geehrte Frau Stadträtin Abele,
sehr geehrter Herr Stadtrat Naz,
sehr geehrte Frau Stadträtin Schönfeld-Knor,
sehr geehrte Frau Stadträtin Volk,

Ihr Einverständnis vorausgesetzt, erlaube ich mir, Ihren Antrag als Brief zu beantworten.

Im Referat für Bildung und Sport findet derzeit der Arbeitskreis „Optimierung der Arbeitszeit, Aufstockung des Anlagenpersonals, Stellenhebung des Anlagenpersonals“ statt. An diesem sind die Geschäftsleitung (GL 4.2), der Dienststellenpersonalrat, Vertreterinnen und Vertreter des Sportamtes sowie des Personal- und Organisationsreferates beteiligt.

Ziel des Arbeitskreises ist, für den Bereich des Betriebspersonals auf städtischen Bezirks- und Freisportanlagen, die wöchentliche Arbeitszeit von bisher im Jahresdurchschnitt 48 Wochenstunden auf 39 Wochenstunden zu senken um dadurch die Arbeitsbedingungen des

*Geschäftsbereich Sport
Sachbearbeitung
Telefon: (089) 233 – 83712
Telefax: (089) 233 – 83750
Bayerstraße 28, 80335 München*

Personals zu verbessern und die Arbeitsplatzattraktivität zu steigern. Mit zusätzlichem Personal könnten die Öffnungszeiten auf 7 Tage pro Woche ausgeweitet werden. Da die Anforderungen an das Betriebspersonal sowohl in technischer als auch in administrativer und sozial-kompetenter Hinsicht gestiegen sind, wird auch eine Stellenwertänderung und Hebung des Anforderungsprofils angestrebt.

Das Ergebnis wird in einem Beschluss münden.

Nach der Beschlussfassung durch den Stadtrat können, wie von Ihnen gewünscht, die Öffnungszeiten nutzerfreundlicher gestaltet werden.

Um Kenntnisnahme der vorstehenden Ausführungen wird gebeten.

Wir gehen davon aus, dass die Angelegenheit damit abgeschlossen ist.

Mit freundlichen Grüßen

Rainer Schweppe
Stadtschulrat